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Задание на завтра.
 

Жизнь после Чернобыля  
 Не возрождение к жизни 
пострадавших чернобыльских регионов, а 
наращивание их экономического 
потенциала оказалось в центре обсуждения 
участников пресс-конференции с начальник 
управления по проблемам ликвидации 
последствий катастрофы на Чернобыльской 
АЭС облисполкома Игорем Бойдаком. 
 В нынешнем году на реализацию 
государственной программы выделено 2,1 
триллиона рублей, что не 60% больше 
прошлогоднего объема. Это единственная 
программа, финансирование которой в 
нынешнем году не только не сокращено, а 
увеличено, подчеркнул Игорь Бойдак. И 
если раньше в двадцатку самых бедных 
районов республики входило шесть 
чернобыльских районов, сейчас ни одного. 
 В нынешнем году чернобыльские 
деньги будут направлены на выплату 
компенсаций и льгот, оздоровление 
населения, защитные мероприятия в 
сельском хозяйстве и реализацию 
мероприятий по устойчивому социально-
экономическому развитию пострадавших 
районов. Например, продолжится 
модернизация производства на хойникском 
сыродельном комбинате, который будет 
выпускать фирменные сыры на экспорт. 
Обновление производства ведется на 
наровлянском заводе гидроаппаратуры, 
новейшие современные станки появились 
на одном из хойникских заводов. 
Продолжится реконструкция Кормянского 
льнозавода и начнется строительство 
завода по производству мебельной ткани. В 
Ветковском ДРСУ уже освоена канадская 
технология производства 
асфальтобетонной смеси, которая 
позволяет вести ямочный ремонт дорог в 
зимнее время. Благодаря этим 
преобразованиям появятся новые рабочие 
места, увеличится выручка на одного 
человека, что позволит нарастить 
экономический потенциал районов. 
 На сегодняшний день на 
загрязненной радионуклидами территории 
нашей области находится 1308 населенных 
пунктов, где проживают 886 тысяч человек. 
Но кадровая проблема с учителями и 

медиками уже закрыта почти на 100%. 
Сельское хозяйство в некоторой степени 
еще испытывает дефицит ветврачей и 
зоотехников. Однако в настоящее время 
увеличено получение контрактных бонусов 
до пяти лет (раньше было три), и каждый 
молодой специалист может рассчитывать 
на жилье, что также стимулирует приток 
специалистов. 
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